



**C'est une information que rapporte le très sérieux site espagnol Elconfidencia.**

A en croire ce journal en ligne, l'épouse de l'ancien footballeur international camerounais Stéphane Mbia a engagé une action en justice contre lui après un épisode violent survenu il y a quelques mois à son domicile de Boadilla del Monte, une commune espagnole, située dans la ville de Madrid.

En effet, le 9 décembre 2021, l'épouse de ancien milieu de terrain de Marseille et de Séville a comparu devant la police municipale de Boadilla del Monte pour dénoncer l'épisode présumé de violences conjugales subies aux premières heures la veille.

Les événements, toujours selon Elconfidencia ont eu lieu dans la maison que les deux partageaient dans la ville de Madrid.

Le rapport de police souligne qu'après une vive dispute, l'ancien Lion Indomptable a crié sur sa femme, en lui disant qu'elle devait quitter la maison.

Bien plus, l'ex footballeur a par la suite jeté les vêtements et les affaires de son épouse hors des placards.

«Elle a répondu qu'elle quitterait la maison, mais qu'elle le ferait en emmenant avec elle ses enfants de 11 et 9 ans. Les enfants restent, l'a prévenu Mbia », selon le récit contenu dans le document rédigé par les agents de police.

L'ancien lion indomptable risque gros .il pourrait être privé de liberté et la procédure de divorce entamée par son épouse verrait l'ancien olympien perdre tous ses biens en Espagne, fait savoir Elconfidencia.